

🏠 長住校区自治協議会ニュース

令和6年度 第2号
令和7年2月23日発行
事務局 長住公民館内



公民館の改修で文化祭が中止となり、秋フェスの形で活動の場を中央公園に設けてみました。音羽山親方と部屋のちゃんこ鍋、こどもひろばの手作りガチャポン、行列ができたリユースコーナー、社会福祉協議会のキャンドルナイト、定番になってきた夜市の花火など、始めてみれば賑わいの秋の一日となりました。新しい企画の話も出ています。

『長～く住む街 長住』の夢が膨らんできています !!
長住校区自治協議会 会長 八坂 健



献血推進運動 6月13日
46名の方が献血にご協力いただきました。来年度は皆様もぜひご協力をお願いします！



第48回長住まつり 7月29日
びしょ濡れになった子どもたちが
元気にみこし担いで
「わっしょい！わっしょい！」



ながりんピック 10月6日
おじいちゃんもおばあちゃんも
お父さんもお母さんも
子どもも「よーいドン」



たこあげ大会 1月1日～3日
今年は三日間お天気でした！
年々たくさんの方がたこあげに
来ます。(たこも毎年追加中)



秋フェス 10月20日

大通り商店街「夜市」とのコラボで「秋フェス」を開催しました。予定日が雨で翌日の開催となり、アビスパ福岡のアビスクール中止は残念でしたが、フリーマーケット、公民館サークルの方々の演奏やダンス、夕方からはキャンドルナイト、そして最後は皆さんが毎年楽しみにしている大通り商店街の打ち上げ花火！とても賑やかな一日でした。

